

# *Envejecimiento poblacional en la mira de diputados cubanos*

---



La Habana, 12 jul (RHC) La Comisión de Salud y Deportes del Parlamento cubano, reunida en el Palacio de Convenciones de La Habana, previo al IX Período de Sesiones de la Octava Legislatura analizó la política que lleva a cabo Cuba para paliar el acelerado envejecimiento poblacional.

Ante el miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales Ojeda, titular del Ministerio de Salud Pública (MINSAP), los legislativos examinaron temas como el estado constructivo de los Hogares de Ancianos y las Casas de Abuelos y la creación de nuevas capacidades para estas instituciones.

El diputado Francisco Borja Pacheco explicó que la expectativa de vida en Cuba creció a 78,45 años de edad, y actualmente el 19,8 por ciento de la población en el país tiene 60 años o más, lo cual ubica a la nación antillana entre los países más envejecidos de América Latina.

Recordó que en septiembre de 2013 el Consejo de Ministros aprobó el Acuerdo 47/13 Medidas inmediatas para la atención a Casas de Abuelos y Hogares de Ancianos, refiere la información de la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)**.

Cuba posee 280 Casas de Abuelos, 45 más a partir de la implementación de esas directrices y ya suman nueve mil 563 plazas, mil 636 más.

Apuntó el legislativo que también hay 149 Hogares de Ancianos, seis más después de las referidas medidas, con 11 mil 801 camas, 627 más.

Anunció que en el presente año se abrirán 10 Casas de Abuelos, de ellas cuatro en La Habana y dos en las provincias orientales de Camagüey, Granma y Santiago de Cuba, que suman 385 capacidades, mientras también está planificado un Hogar de Ancianos en La Habana y otro en Las Tunas.

Funcionarios del MINSAP profundizaron en las estrategias con el fin de mejorar las condiciones estructurales y el equipamiento de esas instalaciones.

El doctor Alberto Fernández Seco, jefe del Departamento de Atención al Adulto Mayor, Asistencia Social y Salud Mental del MINSAP adelantó que para el aseguramiento en Casas de Abuelos en el presente año se aprobó un financiamiento de más de cuatro millones de pesos convertibles.

Presidida por el doctor Jorge González Pérez, en la Comisión se destacaron los beneficios del sistema de asistencia a las personas envejecidas en Cuba que lo diferencian de otros en el mundo, añade la **ACN**.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/135294-envejecimiento-poblacional-en-la-mira-de-diputados-cubanos>



**Radio Habana Cuba**